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Pauta: 13 

 14 

1. Aprovação das Atas da 30ª e 31ª reuniões do Colegiado do Curso; 15 

 16 

2. Esclarecimentos sobre a continuidade da construção do Laboratório de 17 

Informática da graduação; 18 

 19 

3. Pedido de redistribuição da UFMT para a FUB do professor Franklin Gamboa 20 

Riveros; 21 

 22 

4. Encaminhamento do processo de Seleção Simplificada para Professor Substituto 23 

para a vaga do professor Luiz Carlos de Brito Lourenço; 24 

 25 

5. Substituição do estagiário da secretaria de graduação Francisco; 26 

 27 

6. Outros assuntos – Egressos do Curso de Gestão de Agronegócios; Renovação do 28 

contrato do professor Ari Melo Mariano; 29 

  30 

7. Orientações TCC1 e TCC2 – Quantidade de vagas mínima e máxima para 31 

orientação; 32 

 33 

  34 
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 No décimo terceiro dia do mês de agosto do ano dois mil e quinze, às onze 36 

horas, na sala de reuniões do piso ASS 187 do ICC Sul, foi realizada a trigésima 37 

segunda reunião de colegiado do Curso de Gestão de Agronegócios (noturno). 38 

Estiveram presentes os (as) docentes, KARIM MARINI THOMÉ, MAGALI COSTA 39 

GUIMARÃES, MAÍSA SANTOS JOAQUIM, MARLON VINICIUS BRISOLA, MARIA 40 

JÚLIA PANTOJA DE BRITO e o convidado JOSÉ CARLOS VAZ (Professor 41 

Voluntário). Cumpre registrar as ausências dos professores visitantes ARI MELO 42 

MARIANO, JEAN PIERRE PASSOS MEDAETS, dos Professores MANOEL 43 

PEREIRA DE ANDRADE, MOISÉS VILLAMIL BALESTRO (ausência justificada), 44 

MIREYA EUGENIA VALENCIA PERAFAN (em férias) e LUÍZ CARLOS DE BRITO 45 

LOURENÇO (licenciado) e do representante do corpo discente. O primeiro ponto 46 

da pauta foi a aprovação das Atas da Trigésima e Trigésima Primeira Reuniões de 47 



 

Colegiado. Todos os presentes aprovaram sem ressalvas. Assim iniciamos o 48 

segundo ponto da pauta, informar aos presentes sobre a continuidade das 49 

instalações do laboratório de informática que, foi esclarecida pela diretora Simone, 50 

após o envio de uma solicitação pela coordenação do curso. De acordo com os 51 

esclarecimentos prestados, houve uma solicitação do professor Luíz Carlos de Brito 52 

Lourenço para que as obras fossem adiadas, com isso, a PRC informou que não há 53 

material disponível para continuidade, pois, utilizaram em outras obras. Diante do 54 

posicionamento da PRC, os professores Karim, Marlon, Maria Júlia e José Carlos 55 

sugeriram que contactasse o Decanato de Administração para esclarecimentos 56 

sobre a destinação do recurso empenhado, pela FAV, para a construção do 57 

Laboratório. Caso, esse recurso tenha sido destinado a outra obra, a proposição 58 

unânime de todos os presentes, é para que seja solicitado ressarcimento do recurso. 59 

Partindo – se para a tratativa do terceiro ponto da pauta, pedido de redistribuição 60 

da UFMT para a FUB do professor Franklin Gamboa Riveros, há consenso de todos 61 

de que a proposta é interessante, pelas condições apresentadas pela diretora da 62 

FAV de que a IFE de origem não exigiria uma vaga em contrapartida. Contudo, foi 63 

unânime de que o perfil do docente não atende aos interesses do curso. Mediante tal 64 

situação, os membros do Colegiado sugeriram que fosse verificado no 65 

Departamento de Matemática se há interesse pelo docente e, caso houvesse, fosse 66 

posteriormente repassada a vaga deste Departamento para a FAV (Gestão de 67 

Agronegócios). Com isso, deu início ao quarto ponto, em que houve a solicitação 68 

de alteração do perfil da seleção simplificada para professor substituto, pelos 69 

professores Marlon, Maria Júlia e Magali, de Administração para Graduação e/ou 70 

Mestrado/Doutorado em Administração, Ciências Agrárias ou áreas afins. Abriu-se 71 

discussão sobre o quinto ponto, houve unanimidade em rescindir contrato com o 72 

estagiário Francisco devido às constantes ausências em seu posto de trabalho. 73 

Houve esclarecimentos da professora Maísa sobre a nomeação do técnico para 74 

secretaria do curso, prevista para o mês de setembro, que foram retratados pela 75 

diretora Simone ao retornar do DGP. O sexto e último ponto tratado foi inserido na 76 

pauta a pedido da professora Magali que, informou aos presentes sobre a 77 

quantidade de alunos matriculados nas disciplinas de TCC1 e TCC2, surgindo a 78 

necessidade de limitar o número de orientações por professor. Por sugestão do 79 

professor José Carlos, o ideal seria que fosse calculado uma média de alunos por 80 

professor. A proposição da professora Magali é que esse número não ultrapasse 5 81 

alunos por professor. Todos concordaram ainda que a atividade de orientação é 82 

obrigatória e deve ser realizada por todos os professores, para que não 83 

sobrecarregue apenas alguns. 84 
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